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Mairie : Horaires d’ouverture      

Lundi : 9h-11h30    13h30 - 17h30                                                    
Mardi, Jeudi, vendredi : 13h30 – 17h30                   

Tel : 03 84 72 51 18           Fax : 03 84 72 99 27 
            Adresse Email : Mairiebrevans@wanadoo.fr 

  Adresse postale : 5 place Louise et Benjamin CONSTANT   
                                                           39100 BREVANS     
            Site internet : www.brevans.fr   
 
Déchèterie :  
ÉTÉ : du 22/03/2021 au 9/10/2021 du lundi au vendredi de 8h30 à 11h45 et de 13h30 à 17h30  
samedi de 8h30 à 11h45 et de 13h30 à 17h45 
Pour les particuliers, 26 passages par an et par foyer pour l’ensemble des déchets, incluant les déchets verts, 
sont gratuits. Dérogations sur demande pour un volume important de déchets verts (arrachage de haies, taille 
d’arbres) et pour « vide maison ». 
 

Horaires de tonte : 
Du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h et de 14h30 à 19h30 
samedi 

de 9h à 12h et de 15h à 19h 
dimanche et jours fériés 

de 10h à 12h 
 

 

Que faire de ses déchets verts ? 
Il est strictement interdit 

de brûler les déchets de jardin  à l'air 
libre et de les brûler avec un incinérateur 

de jardin. 
Cette pratique très incommodante pour le voisinage peut 
s’avérer dangereuse 
 Par contre, il est possible de les utiliser en paillage ou en 
compost individuel car ils sont biodégradables, c'est-à-dire 
qu'ils se décomposent avec le temps, ou de les déposer 
conformément aux règles mises en place par la commune 
(déchetterie ou bacs à déchets verts). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

INFORMATIONS 

Pour le bien de tous, 
veillez à respecter ces 

horaires… 

CARTE Avantages Jeunes 

 

La commune de Brevans continue son action en faveur des jeunes en offrant la carte Avantages Jeunes aux 
Brevannais dès l'entrée en 6ème jusqu'à 26 ans (étendue aux étudiants jusqu'à 30 ans au vu d'un justificatif). 
Valable un an, à partir du 1er septembre, cette carte permet de bénéficier de centaines de remises et de gratuités 
partout dans le Jura et en Franche Comté, pour la culture, le sport, les loisirs, les voyages, la vie pratique et le 
shopping. Les personnes intéressées doivent s'inscrire en mairie et apporter une photo avant le lundi 19 juillet 
2021 

TRANSPORTS SCOLAIRES 

Les inscriptions aux transports scolaires pour l'année 2021/2022 seront ouvertes à compter du 1er juin 2021 pour les élèves 
de la Communauté d'Agglomération du Grand Dole. 

Tous les élèves résidant dans l'une des 47 communes du Grand Dole s'inscrivent sur le site internet www.reseau-tgd.fr avant 
le 04 juillet 2021. 

L'agence TGD assure l'interface avec la Région pour les scolaires qui empruntent le réseau Mobigo. 

CARTE NATIONALE D’IDENTITE ELECTRONIQUE (CNIe) 

Prévue par un règlement européen de juin 2019, elle sera obligatoire dans tous les Etats de l’Union qui ont déjà une 
carte d’identité électronique, à compter du 2 août 2021. 

Elle est de format carte de crédit, très sécurisée, dotée d’un composant électronique qui contient les informations qui y 
figurent : nom, nom d’usage, prénoms, date et lieu de naissance, plus l’image et les empreintes digitales, à l’instar de ce 

que contient la puce d’un passeport. Elle est dotée d’un QR code avec les mêmes mentions. 

Les CNI actuelles pourront être utilisées jusqu’en 2031 sauf opposition d’un autre Etat de l’Union, 
auquel cas ce délai pourrait être ramené à 5 ans. 
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LE MOT DU MAIRE 

 
 
Bonjour à toutes et à tous, 
 
Dans mon précédent mot de janvier 2021, nous étions encore en pleine crise sanitaire et pour moi, il 

était difficile de trouver dans mon propos quelques brins de soleil dans l’univers sombre que nous a imposé la COVID 
19.  Nous avons traversé ce printemps avec des hauts et des bas. Le seul sujet de conversation, la majorité des 
informations, tournaient autour des gestes barrières, de l’évolution de la pandémie, et surtout de la vaccination. 
Aujourd’hui, il semble que toutes ces mesures ont porté leurs fruits mais si tout n’est pas gagné, je pense et j’espère 
comme tout le monde que nous tenons le bon bout. A nous d’être encore un peu prudents pour ne pas perdre tous les 
bénéfices de nos efforts. 

Depuis janvier, que s’est-il passé dans notre village ? Vous découvrirez dans les pages qui suivent, 
quelques articles et photographies qui illustrent mes mots : 

Place de la mare : Le terrain multisport et l’aire de jeux pour enfants sont terminés, à la joie des petits, 
des plus grands et surtout des écoliers. Nous allons poursuivre ces travaux d’aménagement car nous devons revoir 
l’alimentation en eau de la buvette, l’assainissement de l’ensemble, et déplacer l’alimentation électrique, tout cela 
avant que nous installions une structure fixe l’an prochain. 

Au cimetière, un second colombarium est mis en place. Certains ont pu constater que nous avions aussi 
installé un banc. Il est placé dans la partie haute, à gauche vers le jardin du souvenir. C’est une brevannaise qui m’en 
a parlé et j’ai aussitôt trouvé l’idée séduisante : En effet, tant la jeunesse peut être éloignée de tout cela, tant les 
anciens ont besoin de venir se recueillir sur leurs proches et c’est souvent là que l’on rencontre des personnes pour 
parler du bon temps. Quoi de mieux qu’un banc pour cela… 

La fontaine devant la mairie : Nous avons fait du bon travail avec notre commission d’embellissement : 
Après avoir nettoyé les pavés qui seront rénovés par l’entreprise ORTELLI, des plantations ont été réalisées et nous 
avons refait un parterre de graviers récupérés dans le surplus de l’aire de jeux place de la mare. 

La fibre ! Nous avons rencontré l’entreprise CIRCET France, laquelle a fait le diagnostic des réseaux 
aériens et souterrains de notre village et l’inventaire des boîtes aux lettres en vue de l’installation de la fibre.  Une 
armoire technique sera installée Grande rue à côté de l’arrêt de bus. On espère qu’elle sera bientôt là.  

Les activités des petits pas brevannais et des bielles brevannaises vont reprendre et j’en remercie leurs 
membres. 

La commémoration du 08 mai s’est à nouveau faite en comité restreint, mais j’espère vivement que nous 
aurons une belle cérémonie au bois des Ruppes en septembre et un vrai 11 novembre. 

Pour terminer, je pense que nous allons tous vers des jours meilleurs. Continuez à bien faire attention à 
vous et je vous dis au plaisir de vous revoir tous. 

      Votre maire, Denis GINDRE 

Désherbage de la commune : 
La nouvelle réglementation interdisant l’usage de produits phytosanitaires de type glyphosate contraint toutes les 
communes à trouver d’autres moyens pour désherber et en même temps de faire accepter à tous la présence de 
végétation le long des trottoirs, allées et autres lieux publics. 
En ce qui concerne Brevans, l’absence prolongée d’un des employés municipaux ne permettait plus de faire ces 
travaux d’entretien en régie. 
Nous avons donc sollicité l’Association Saint Michel le Haut de Salins-les-Bains et en particulier son antenne de 
Dole qui accueille et accompagne diverses catégories de population en situation d’exclusion et qui effectue des 
travaux de propreté, entretien d’espaces verts et débarras. 
Un forfait de trois passages par an dans le centre bourg a été conclu et vous avez peut-être pu voir ce personnel 
couper et arracher l’herbe mi-mai. Ils reviendront en juillet et en septembre. 
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Des aménagements au cimetière… 
(Voir mot du Maire en p 3) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vie du Village 

Journée nationale du 8 mai 2021 
Commémoration de la victoire du 

8 Mai 1945 

Extrait du discours de Geneviève DARRIEUSSECQ, ministre déléguée 
auprès de la ministre des Armées, chargée de la mémoire et des 
anciens combattants 

« Entendons les mots de Malraux : « Un monde sans 
espoir est un monde irrespirable ».  
La victoire de 1945 est le succès de l’espérance, mais elle 
est aussi l’aube d’un nouvel effort collectif pour la 
reconstruction, pour la paix et pour l’Europe.  
Hier comme aujourd’hui, face aux épreuves et aux crises 
du temps, la Nation Française se tient debout, résiliente 
et espérante. » 
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De nouvelles plantations Place de la mare et devant la Mairie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Opération vide grenier à l’école 

 

 

 

 

 

 

Débarras du grenier Grande Rue : 

 

 

 

Le comité du fleurissement a planté 6 arbres de 
différentes essences place de la mare. C’est la continuité 
des travaux déjà effectués (installation de 3 terrains de 
boules en 2020 et jeux pour enfants ainsi que terrain de 
jeux multisports cette année). 

Sur la place Benjamin Constant, des graminées ont 
remplacé les rosiers. D’autres travaux (voir mot du maire) 
vont être réalisés en 2021. 

La commune manque de place de rangement. Plusieurs 
membres du conseil municipal ont vidé ce grenier au-dessus 
de l’école pendant les vacances scolaires de printemps ; il 
s’agissait essentiellement de matériel scolaire très abimé, 
qui n’avait plus d’utilité. 

Nous avions fait le point avant avec les instituteurs et trié ce 
qui devait être emmené à la déchetterie.  

Il a fallu la matinée et deux voyages avec le camion de la 
commune pour réaliser cela. 

Merci à tous les participants 

 

CAMION PIZZA 

Le camion pizza l’AQUILA s’installe à la bascule tous les dimanches soir. 

Et à partir du 1er juillet, un autre pizzaiolo sera présent le 4e mardi du mois  
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Les Bielles Brevannaises 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les Petits Pas Brevannais 
C’est décidé on repart : « Les directives gouvernementales permettent aux seniors de sortir et encouragent à l’activité 
physique en extérieur » 
Il ne nous en fallait pas plus pour nous retrouver et quel bonheur après tous ces longs mois de confinement. 
Chacun marche à son rythme et discute selon l’envie !!! 
Rendez-vous devant la Mairie de Brevans à partir du  
Vendredi 11 juin à 9 heures. 
Pour tous renseignements complémentaires contacter 
 Josy ROZ Tél : 03.84.82.31.45 ou 06.37.66.76.76 
 ou par mail josiane.roz@orange.fr 
Merci Marylène SEIGNEZ 

 

QiGong 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Vie Associative 

Notre association "Bielles Brevannaises" travaille à l'organisation de la Bourse expo des 
Bielles programmée sur la commune de Brevans le 22 août prochain. Après pratiquement 2 
saisons de mise en sommeil de nos activités, cette organisation sera le point de retour de 
cette activité pour nos adhérents, mais aussi pour le public présent chaque année puisque 
chez nous, tous les accès sont libres et gratuits. 
Nous envisageons même un baptême en voiture de collection au profit intégral d'une 
association caritative. Souhaitons que ce projet puisse être mis en œuvre et que nos fidèles 
visiteurs retrouvent enfin le chemin de la place de la mare de Brevans! 

Les cours ont lieu tous les mardis, de 19h à 20h15, en extérieur, dans mon jardin, 
13 rue Marlin. 
Tout le monde peut venir (séance d'essai offerte) ou me contacter pour avoir des 
renseignements. 
06 63 52 08 54 
cat.chandon@gmail.com 

En l'absence de réelles organisations assurées par d'autres clubs, les Bielles 
Brevannaises poursuivent leur petit chemin en organisant depuis ce weekend nos 
fameuses journées Pique-nique à thème. 
5 voitures au départ de Brevans ce matin puis 3 autres nous ont rejoint à 
Montferrand le château, première étape de cette journée. 
Petit exercice physique pour ce joyeux groupe pour gravir la pente qui devait nous 
conduire à la tour du château de Montferrand et surtout y admirer la splendide vue 
qui s'offrait à nous. 
Nous avons poursuivi ce périple en direction de Thoraise pour explorer le 
tunnel/canal et le traverser à pied. Ensuite, le meilleur restait à faire avec arrêt 
dans une prairie ombragée pour le traditionnel et attendu pique-nique. Le café 
pris et de nombreuses et variées discussions engagées et ponctuées de franche 
rigolade, en route vers la destination suivante, l'abbaye cistercienne de "La Grâce 
dieu" située au fond d'une magnifique vallée du Doubs. Après être passé avec 
grand bruit sous le tunnel du trou de Champlive, chacun a regagné son domicile 
heureux d'avoir passé une journée agréable, en compagnie de gens sympa ! Merci 
à ceux qui ont donné réponse et participé à cette journée, prochain départ le 27 
juin direction Port sur Saône pour fêter l'anniversaire du club auto local ! 

Le club au gai logis 
Le club, en sommeil depuis l’apparition de la COVID, reprendra ses activités en septembre. La présidente Françoise 
Bellorgie souhaite à tous un bel été et espère voir de nombreux Brevannais venir chercher un peu du lien qui a tant 
manqué à tous au cours de cette période difficile.  
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Le Safran Brevannais 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’univers de Céline VACHON dite 
« PATCHOULI » 

Suite à une reconversion professionnelle, 
Madame Céline VACHON s’est formée à l’étude 
des plantes aromatiques et médicinales ainsi qu’à 
leur mode de culture. 
Ayant obtenu un terrain agricole à Brevans, elle a 
décidé d’y créer son entreprise et d’y cultiver son 
propre safran.  
Depuis décembre 2020 Céline Vachon 
commercialise son safran récolté à la main. 
Elle associe fruits du verger et plantes 
aromatiques diverses cueillis par ses soins, afin de 
concocter de nombreuses préparations 
« douceur ». 
 
Céline Vachon nous propose ses produits gourmands au « marché bio » du cours Saint Mauris à Dole tous les jeudis de 16 
h 30 à 19 h. 

METHANISATION 

 

 

 Il a pu apprécier leur compétence et leur sérieux mais 
également la rigueur dans la manière dont a été réalisée 
cette construction.  

Certains avaient alerté sur des risques d’odeur et sur un flux 
important de camions ou de tracteurs apportant les intrants.  

Sur le site, on a pu constater que, à l’intérieur les odeurs sont 
faibles, à peine celle d’une ferme moyenne d’élevage, et 
pratiquement nulles à l’extérieur. Quant à la circulation, on a 
pu voir un balai soutenu d’engins au moment de la mise en 
charge de l’unité, mais rien d’alarmant en matière de gêne à la 
circulation ni de risques de perturber notre quotidien. 

La première injection de méthane dans le réseau GRDF est 
prévue le 23 juin. 

 
La construction de l’usine de méthanisation Dole 
Biogaz s’est achevée en mars. Seule la pose du bardage 
de couleur verte contre les cuves avait pris un peu de 
retard, vite rattrapé.  

Pour sa mise en charge qui a débuté fin mars, les 
intrants liquides et solides ont été injectés dans le 
dispositif, parmi lesquels l’ensilage qui avait été 
préparé par avance à proximité, dans de grands boudins 
blancs allongés dans le champ côté Rochefort. 

  Durant la construction, le Maire s’est rendu à 
plusieurs reprises sur le site où il a été accueilli par son 
responsable, M. Cyril MAIGNAN agriculteur à 
Amange ou par M. Stéphane ROZ agriculteur à 
Brevans. 

Des nouveautés …  
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Le confinement et les masques ne nous empêchent pas de passer de bons moments… 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous écrivon 

Vie de l’école 

Un entraineur de l’US Dole est venu pour 4 séances de 
découverte du rugby. Nous avons pu faire les exercices 
sur le nouveau terrain multisport. 

Nos ordinateurs et tablettes nous permettent de faire des recherches pour préparer des 
conférences. Nous pouvons aussi faire de la photographie, nous avons commencé à tourner 
des petites vidéos sur la vie de la classe. 
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Nous écrivons avec une classe de Bretagne un numéro d’une revue (BTJ) sur le cheval. 
Cette revue sera publiée en décembre prochain. Nous devions rencontrer Julien Dugois des 
attelages du Val d’Amour à l’automne, mais avec le confinement, nous n’avons pas pu. Ce 
printemps, nous sommes allés voir Julien et Laura qui nous ont présenté différentes 
voitures à cheval, et qui ont aussi pu nous parler du cheval. C’était très intéressant. 
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